Eigene Geschichte illustrieren!

Projektwoche vom 04. 03 bis 08.03.2013 der Primarschule Münchenbuchsee







Eine interessante Projektwoche mit 21 Kindern von der 1. bis 4. Klasse welche ihre eigenen Geschichten geschrieben und danach selbst illustriert haben. Zum Schluss wurde jede Geschichte in Form eines Buches präsentiert.

Montag und Dienstag haben die Kinder ihre Geschichte in Zusammenarbeit mit den Lehrpersonen geschrieben und überarbeitet. Sie sind "in der Welt der Geschichten eingetaucht".

Mittwoch durfte Ich über das Thema Illustration vermitteln. An diesen Tag haben wir uns mit dem Planetenspiel vorgestellt, womit sie mit dem Thema "Illustrieren" eingeführt wurden. Danach haben die Kinder Verschiedene Techniken und Materialien ausprobiert können.

Donnerstag sind die Geschichten, welche die Kinder schon geschrieben haben, Illustriert worden. Am Ende des Tages haben sie mit Hilfe der Lehrperson die Geschichte mit Spiral eingebunden. Sie haben sich gefreut alle Texte mit Bildern zusammen als Buch zu präsentieren.

Am Freitag war der Abschluss der Projektwoche. Es war geplant eine Dichterlesung zu machen mit den Erarbeiteten Werken der Schüler.



Bemerkungen:

Enthusiastische Lehrkräfte: sie bringt das Interesse am Schreiben, Lesen und Ausprobieren hervor. Gute Stimmung in der Klasse, die Kinder waren sehr motiviert.

Die Möglichkeit verschiedene Materialien und Techniken zum ausprobieren hat den Kindern sehr gut gefallen.

Obwohl es viel Arbeit gab, haben die Kinder in ihrem eigenen Tempo die Illustrationen gezeichnet, einige waren zu Recht müde am Ende des Tages, andere haben bis zum letzten Moment gezeichnet und sogar das Titelbild gestaltet. Ich habe das gute Gefühl das die Gruppe Kinder, welchen ich meine Kenntnisse weiter geben durfte, die Illustration ihrer eigenen Geschichte zu gestaltet, gut von der Kunstvermittlung profitieren konnten.

